



Chères consoeurs, chers confrères,

Bonjour. Je me nomme Louis Cloutier. Je suis membre du Barreau depuis 2007 et, en 2009, j'ai complété un MBA en gestion d'entreprises à l'Université Laval.

J'ai débuté ma pratique en tant qu'avocat dans une entreprise spécialisée dans la création de jeux vidéo nommée Frima. Après presque 5 ans au sein de celle-ci, j'ai joint les rangs de l'Agence QuébéComm, qui œuvre dans l'humour et la musique, à la télévision et à la scène.

Ma pratique m'a amené à me spécialiser dans les domaines du droit du divertissement, de la propriété intellectuelle et du droit transactionnel. J'ai également de l'expérience en droit corporatif, des technologies et de l'emploi.

J'ai commencé à m'impliquer au Jeune Barreau de Québec en 2012, en me joignant à un comité formé afin de superviser la création et la mise en ligne du nouveau site web de l'organisation. La même année, je me suis également joint au comité de la formation, auquel j'ai participé de 2012 à 2015.

J'ai été élu au conseil d'administration pour la première fois en 2013 et suite à ma réélection en 2014, on m'a confié la charge de trésorier, que j'occupe depuis maintenant 2 ans. Durant cette période, j'ai vu à la transition d'une trésorerie essentiellement sur papier à une majoritairement numérique, favorisant ainsi la pérennité des affaires du Jeune Barreau.

Je souhaite continuer mon implication en 2016, où je me donnerai comme mandat de transmettre mon expérience concernant la trésorerie et l'organisation en général à mes successeurs, mais aussi de participer davantage à l'organisation d'activités pour nos membres.

Louis Cloutier